



Comunicado de prensa

Contacto: Autoridad para el Desarrollo Económico de New Jersey

media@njeda.gov

La Junta de la NJEDA aprueba plataforma de aterrizaje para apoyar a empresas internacionales

NJ BASE ayudará a empresarios de sectores económicos clave a hacer crecer sus empresas en el estado

TRENTON, N.J. (13 de junio de 2025) – La Junta de la [Autoridad para el Desarrollo Económico de New Jersey](#) (NJEDA) aprobó la creación de una plataforma de aterrizaje en Jersey City para empresas internacionales establecidas que deseen ampliar sus operaciones en el estado. El Ecosistema de Aceleración Empresarial y Softlanding (aterrizaje suave) de New Jersey (NJ BASE, por sus siglas en inglés) será la primera instalación del estado destinada a atraer empresas extranjeras de sectores clave, ofreciéndoles un espacio de co-working propicio para ampliar y hacer crecer sus negocios en Estados Unidos.

“Se trata de un hito emocionante en la misión de New Jersey de diversificar nuestra economía y ampliar nuestro rol de liderazgo en innovación tecnológica y relaciones diplomáticas”, **afirmó el gobernador Phil Murphy**. “Desde que asumí el cargo, hemos trabajado duro para establecer relaciones internacionales a través de diversas misiones comerciales en el extranjero y traer puestos de trabajo a New Jersey. Tener una plataforma de aterrizaje en New Jersey para que las empresas se instalen será una característica deseable para los empresarios extranjeros que buscan ampliar sus empresas en el mercado de los Estados Unidos”.

New Jersey es desde hace mucho un destino mundial para los negocios, la inversión, el comercio y la expansión del mercado. El estado tiene una ubicación única muy cercana a algunos de los mercados más grandes del país, incluso Nueva York, Filadelfia, Boston y Washington D.C. New Jersey está profundamente interconectada con el resto del país y el mundo a través del Corredor noroccidental, el Aeropuerto Internacional de Newark y el Puerto de Newark, lo que lo convierte en una ubicación de primera para las firmas internacionales que buscan hacer negocios en los EE. UU.

“Bajo el liderazgo del Gobernador Murphy, New Jersey ha desarrollado relaciones económicas sólidas con distintos países alrededor del mundo, lo que ha ayudado a aumentar nuestra presencia en el escenario mundial y a impulsar la economía del estado”, **dijo el Director General de la NJEDA, Tim Sullivan**. “NJ BASE seguirá ampliando el alcance del estado a través de las economías extranjeras y apoyando a los empresarios que buscan llevar sus productos y servicios a los Estados Unidos. Esperamos poner en marcha NJ BASE en

los próximos meses, lo que fortalecerá aún más los sectores clave y creará puestos de trabajo bien remunerados”.

NJ BASE se centrará en atraer empresas internacionales de sectores fundamentales para la economía de New Jersey, como la ciberseguridad, la inteligencia artificial, tecnofinanzas y otros tipos de tecnologías y servicios innovadores. El centro permitirá que las empresas se establezcan en New Jersey, con acceso a un mercado estadounidense más amplio, de modo que las empresas puedan expandirse, atraer inversiones y crear puestos de trabajo de alta calidad y a largo plazo.

NJ BASE, que albergará aproximadamente entre 15 y 20 empresas como primera cohorte, estará situada en el centro de Jersey City. NJ BASE será gestionada por una entidad externa y la NJEDA publicará en las próximas semanas una solicitud de propuesta (RFP, por sus siglas en inglés) para un operador.

La huella de New Jersey en los mercados extranjeros se ha ampliado a lo largo de la Administración Murphy y la pista de aterrizaje servirá como un importante punto de atracción durante futuras misiones económicas. Durante el mandato del Gobernador Murphy, los dirigentes de New Jersey se han embarcado en numerosas misiones económicas, entre ellas a la India, Canadá, Irlanda, Israel, Alemania, Asia Oriental y varios estados árabes del Golfo.

“El lanzamiento de NJ BASE cambia las reglas del juego para las empresas internacionales que están considerando expandirse al mercado de los EE. UU.”, **afirmó Wesley Mathews, presidente y director general de Choose New Jersey**. “Hemos visto de primera mano, a través de nuestros centros internacionales y nuestras misiones económicas en el extranjero, que hay una fuerte demanda de espacios de *soft landing* (aterrizaje suave) en los Estados Unidos, y New Jersey tiene una ubicación única para brindarlo. NJ BASE proporcionará a las empresas extranjeras el apoyo concreto que necesitan para crecer, prosperar y crear empleo en uno de los estados más conectados, diversos e innovadores del país”.

“Gracias al acceso a talentos de primer nivel, la proximidad a ciudades de categoría mundial y el sólido apoyo estatal a la innovación, las empresas internacionales buscan cada vez más establecerse en New Jersey para expandirse”, **afirmó el Director de Innovación Internacional de la NJEDA, Andrew H Gross**. “La apertura de NJ BASE a finales de este año atraerá a líderes internacionales de la industria en sectores estratégicos, lo que reforzará la competitividad económica del estado a largo plazo, creará puestos de trabajo bien remunerados y fortalecerá nuestras relaciones internacionales”.

El mes pasado, la NJEDA publicó el segundo [Índice Económico Global de New Jersey](#), un informe anual que destaca, clasifica y analiza las fuentes de inversión extranjera directa (FDI) en New Jersey por valor de varios miles de millones de dólares y miles de puestos de trabajo durante la Administración Murphy. El informe anual orienta y ayuda a desarrollar relaciones empresariales internacionales con el estado, al tiempo que refuerza los objetivos de desarrollo económico global del Gobernador Murphy.

Acerca de la NJEDA

La Autoridad para el desarrollo económico de New Jersey (NJEDA) es la agencia principal del Estado para impulsar el desarrollo económico. La NJEDA tiene el compromiso de hacer del Estado de New Jersey un modelo nacional para el desarrollo económico inclusivo y sostenible al centrarse en estrategias clave para ayudar a forjar comunidades fuertes y dinámicas, crear buenos trabajos para los residentes de New Jersey y ofrecer oportunidades para una economía más sólida y justa. Mediante asociaciones con diversas partes interesadas, la NJEDA crea e implementa iniciativas para mejorar la vitalidad económica y la calidad de vida en el estado y para fortalecer la competitividad económica a largo plazo de New Jersey.

Para obtener más información acerca de los recursos de la NJEDA para empresas, llame a la línea de atención al cliente de la NJEDA al 844-965-1125 o visite <https://www.njeda.gov> y siga a @NewJerseyEDA en [Facebook](#), [Twitter](#), [Instagram](#) y [LinkedIn](#)

###